

Houmadi NITHIKAL

606

MA rentrée
en
sixième.

Les éditions K-one

6ème je m'étais réveillé à 4h
du matin, j'avais trop attendu
de rentrée en sixième. Je me
suis baigné, je voulais
sentir bon, j'avais mis mes
plus beaux vêtements, j'avais
attaché mes cheveux et
mis mes chaussures. Ma grande
soeur m'accompagnait. J'
avais vu tout mes
amis de l'école primaire que j'avais tombé
on nous avait dit de

nous rassemblé, on
nous avait appelé
un par un « la sixièm
1-la sixième 2-sixièm
3-sixième 4-sixième
5- et enf. -la sixième
étais tellement contente
que j'ais tombé

Pom... pom... pom
et voilà notre prof
principal il s'appelait
monsieur Abdou Rahimi
Zaid il n'était pas sévère
dès que la sonnerie avait
sonné on était tous
sorti nous étions les
premier à sortir en

plus on avait eu nos
carné de liaison ou
de corresp'pondance
plus nos cahier de texte
et nos emploi du temps
alors je mes suis dis
que la sixième n'était
pas si difficile, j'étais
super super contente.

J'étais allé(e) dans
ma nouvelle école.
Il y avait des arbres
des herbes des
prof' super sympa,
alors je me suis
disposé(e) plus
ici en 6ème.



Le petit livre
parle de ma
rentrée en
6ème à K1.

Les éditions Kaone